

PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Gesundheitspolitik

Nr. 302/08 vom 08. September 2008

Korrektur zur Pressemitteilung Nr. 301, bitte diese Mitteilung verwenden.

Ursula Sassen zum Gesundheitstourismus:
Landesregierung ist auf dem richtigen Weg

Zur heutigen gemeinsamen Pressekonferenz von Staatssekretärin Karin Wiedemann und Gesundheitsministerin Dr. Gitta Trauernicht erklärt die gesundheitspolitische Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion, Ursula Sassen:

„Das heute von der Landesregierung vorgestellte Kompetenzzentrum Gesundheits-tourismus ist die richtige Antwort auf den sich ständig ändernden Markt des Tourismus und die neuen Strukturen des Gesundheitswesens.

Der Präventionsgedanke und die wachsende Bereitschaft, Urlaub und Gesundheit miteinander zu verbinden, werden durch die qualifizierten Angebote im Gesundheitsland Schleswig-Holstein überzeugend zusammengeführt.

Der Vorsitzende des „Kompetenzzentrums Gesundheitstourismus“, Hans-Jürgen Kütbach, wird sein know how aus dem Vorsitz des Heilbäderverbandes gewinnbringend einfließen lassen. Mit dem neuen Kompetenzzentrum hat Schleswig-Holstein als Gesundheitsland die Nase vorn“.